

# 「カンチャナブリー県サンクラブリー郡における児童保護事業用のピックアップトラック整備計画」

## The Project for Providing a Pickup Truck for Child Protection Operations in Sangklaburi District,

### Kanchanaburi Province

支援したピックアップトラック



トラックを使用して防災非常袋の配布



<b>Recipient</b>	ワン・スカイ財団 One Sky Foundation
<b>Site</b>	カンチャナブリー県サンクラブリー郡ノンルー区
<b>Granted amount</b>	911,500 バーツ
<b>Period</b>	11 March 2020 – 18 August 2020
<b>Category</b>	社会的保護
<b>Background</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・カンチャナブリー県サンクラブリー郡は、毎日6,000人以上の移民労働者が国境を越えている。</li> <li>・このような労働者はタイ側の向上や農場でタイ人に適応される最低賃金より低い賃金で労働しており、彼らを含む当該地域の世帯平均月給は約3000バーツである。このような事情を背景に、児童に関する社会問題・家庭問題が多発している。</li> <li>・児童を保護することは警察や救急の救助対象の役割であるが、言語の問題により十分に対応できない事案が多い。</li> <li>・ワン・スカイ財団は警察・学校や医療機関と連携し、情報を得て、現場に迎えて児童保護実施している。また、収入を得ることが難しい移民家庭の救援として月2回の食料配達を行っている。</li> <li>・児童保護を実施するためには、モーターバイク(4台)及び他ドナーから支援されたピックアップトラック(1台)を使用していたが、モーターバイク2台とピックアップトラックは雨季のサンクラブリー郡の未舗装道路に対応できず、出勤の遅れが生じ、救出に失敗する事案は毎年50件を超えている。</li> <li>・そのため、財団は悪路対応車両の追加整備が必要である。</li> </ul>
<b>Main activity</b>	児童保護用ピックアップトラックを 1台整備する。
<b>Impact</b>	カンチャナブリー県サンクラブリー郡の保護対象の児童延べ840人を救出・搬送できるようになる。